



## Tumba Morena, otra vez, debate sobre Adán

**PILAR MANSILLA**

La sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión se vio marcada por una fuerte confrontación entre legisladores de oposición y del oficialismo, luego de que se intentara, por tercera ocasión, incorporar a la agenda política el tema de presuntos vínculos entre el exgobernador de Tabasco y ahora senador, Adán Augusto López Hernández, y su exsecretario de Seguridad estatal, Hernán Bermúdez, vinculado al grupo delictivo *La Barredora*.

Aunque el asunto no fue formalmente incluido en el orden del día, la oposición, en especial del PAN y el PRI, insistieron en llevarlo al pleno, provocando múltiples llamados al orden y acusaciones mutuas de censura e impunidad.

El detonante fue el posicionamiento del diputado panista Federico Döring Casar, quien durante la discusión de dictámenes sobre nombramientos diplomáticos desvió el tema para exigir que se debatiera lo que llamó "el tema del mamut del narcotráfico en Palacio Nacional".

Desde la presidencia de la Mesa Directiva, la senadora por Morena Imelda Castro pidió reiteradamente al legislador que se apegara al tema del dictamen, lo que generó tensiones que derivaron en reclamos por parte de Ricardo Anaya.

"Una cosa es recordar el tema que se está discutiendo y otra muy distinta es reconvenir a un legislador cuando está haciendo uso de la voz", dijo Anaya, quien acusó a la presidenta de "violar el fuero parlamentario".

En medio del conflicto, el priista Manuel Añorve respaldó la postura del PAN y reiteró que la oposición había solicitado, desde sesiones anteriores, incluir en la agenda política la discusión sobre Adán y sus presunto nexos con *La Barredora*.

### JUSTIFICACIÓN

**LEONEL** Godoy dijo que el orden del día fue votado por unanimidad y afirmó que no rehúyen al debate.